

**SAINT-MARTIN-DE-BELLEVILLE**

# Un dîner à quatre mains autour des chefs étoilés, Patrick Raingeard et Didier Anies



Aux côtés de Bertrand et Gilberte Olive, propriétaire de l'hôtel Saint-Martin, les chefs Patrick Raingeard, Didier Anies, Laurent Grau et leur brigade.

L'hôtel Saint-Martin, situé au pied du domaine skiable des Trois Vallées, à Saint-Martin-de-Belleville, a organisé mercredi, pour la troisième année consécutive, sa soirée gastronomique baptisée "La Riviera s'invite à la montagne".

« Le succès rencontré lors des deux précédentes éditions nous encourage à réitérer l'opération chaque année pour nos clients de l'hôtel », explique les gérants, Bertrand et Gilberte Olive. Le concept du dîner à quatre mains avec des chefs qui se connais-

sent et qui ont l'habitude de travailler ensemble, est très intéressant pour eux.

« Nous avons souhaité redévelopper le thème du sud et de la mer avec d'une part notre chef, Laurent Grau et les deux chefs étoilés que sont Patrick Raingeard, notre chef conseil et Didier Anies, meilleur ouvrier de France 2000. La collaboration a été très efficace et très performante ! ».

C'est donc la troisième année consécutive, que Bertrand et Gilberte Olive ont fait appel au chef étoilé

Patrick Raingeard du Cap Estel à Eze accompagné, pour cette année, du chef étoilé Didier Anies, du Grand Hôtel de Saint-Jean Cap-Ferrat.

« Cette soirée a été un véritable moment de partage et de convivialité, confiaient les deux chefs à l'issue du dîner. Même si cela a été plutôt "sportif" de concocter tous nos plats pour la cinquantaine de convives, dans l'ensemble nous sommes satisfaits de ce que nous avons pu leur proposer ».

Gaël SONOKPON

